



Les débitants de Midi Pyrenée donnent l'alarme

Rubrique : actualités - Date : mardi 4 juillet 2006

L'AFP indique que les débitants de tabac de Midi Pyrénée, « durement touchés par la concurrence des ventes transfrontalières (...) ont tiré jeudi la sonnette d'alarme quant à leur situation financière, à l'approche de la saison estivale ». D'après l'agence, ces trois mois de migrations estivales correspondent, selon eux, à la baisse « la plus conséquente (des) volumes de vente, soit 50% » et ils souhaitent que l'Europe fasse remonter les prix des cigarettes en Espagne, face à une situation jugée « catastrophique » pour les bureaux de tabac qui ferment « en chaîne » en Midi Pyrénée. Le président de la fédération Midi Pyrénée a dénoncé « l'économie parallèle » qui se met en place lors des voyages en autocar où « chaque passager a droit à cinq cartouches » avec des « autocaristes (qui) proposent des voyages à cinq euros ». Il a rappelé à cette occasion son souhait de voir renforcer les contrôles aux frontières.